

Medienmitteilung

Luzern, 22. Oktober 2021

Startklar und fast ausverkauft

Der Anmeldeschluss für den SwissCityMarathon – Lucerne ist abgelaufen. Dennoch ist eine Anmeldung für den Marathon und Halbmarathon noch möglich. Damit kommen die Veranstalter kurzfristig all jenen entgegen, die nicht an den New York City Marathon reisen können. Ein weiteres Highlight in diesem Jahr sind die Schweizer Marathon Masters-Meisterschaften, die im Rahmen des SwissCityMarathon – Lucerne ausgetragen werden.

«Wir sind startklar», sagt Reto Schorno, Geschäftsführer des SwissCityMarathon – Lucerne. «Alle Vorbereitungen sind auf Kurs und die speziellen Anpassungen in diesem Jahr soweit bereit, dass die Umsetzung planmässig beginnen kann.» OK und Helfervereine wurden in den letzten Wochen auf ihre bekannten Arbeiten vorbereitet oder für ihre neuen Einsätze geschult. «Aufgrund der vielen Detailfragen sind wir in diesem Jahr aber deutlich stärker gefordert. Da hilft es uns, dass wir mit unseren erfahrenen und zugleich flexiblen Partnern zusammenarbeiten dürfen.»

Kurzfristig mehr Startplätze geschaffen

Flexibilität ist auch von einigen Marathonläuferinnen und -läufern gefordert. Die Einreise in die USA ist erst ab dem 8. November wieder möglich. Das ist schmerzlich für alle jene Läuferinnen und Läufer, die einen Startplatz am TSC New York City Marathon vom 7. November haben. Einige Schweizer Läuferinnen und Läufer können dadurch nicht an ihrem Lauf teilnehmen, trotz Training. «Wir haben daher kurzfristig entschieden, dass wir diesen Personen den Start in Luzern ermöglichen», erklärt Reto Schorno. «Anfangs Woche öffneten wir je 200 weitere Startplätze für den Marathon und den Halbmarathon, obwohl der offizielle Anmeldeschluss vorbei war. Es gibt nur noch dieses Spezialangebot mit der begrenzten Anzahl Startplätzen.» Anstelle eines Finisher-Shirts erhalten diese Kurzentschlossenen eine spezielle SwissCityMarathon-Trinkflasche.

Aktuelle Anmeldezahlen

Bis zum offiziellen Anmeldeschluss waren 7'800 Startplätze gebucht. Mit der kurzfristigen Aufstockung stehen neu insgesamt 8'200 Startplätze am SwissCityMarathon – Lucerne 2021 zur Verfügung. Aktuell gibt es beim Marathon 1'515 Anmeldungen und beim Halbmarathon 5'400 Anmeldungen. Die neue Kategorie CityRun mit 1'000 Läuferinnen und Läufer ist seit anfangs September ausgebucht. Alle Teilnehmenden profitieren mit dem SwissRunners-Ticket von einer kostenlosen Fahrt mit dem öffentlichen Verkehr vom Wohnort (innerhalb der Schweiz), vom Flughafen oder von der Schweizer Grenze nach Luzern und zurück via GA-Bereich-Streckennetz über den üblichen Weg (2. Klasse).

Schweizer Marathon Masters-Meisterschaften 2021

Ein Grund mehr in diesem Jahr den Marathon durch Luzern und Horw zu laufen, sind die Schweizer Marathon Masters-Meisterschaften 2021, die anlässlich des SwissCityMarathon – Lucerne stattfinden. Sie werden im Auftrag von Swiss Athletics nach dem Wettkampfbegleit des SwissCityMarathon – Lucerne durchgeführt. Alle angemeldeten Schweizer und Liechtensteiner Bürgerinnen und Bürger der Meisterschaft-Kategorien von M/W35 bis M/W75 sind automatisch Teilnehmende der Schweizer Meisterschaften. Eine Swiss Athletics Lizenz ist nicht erforderlich. Die ersten drei jeder

Kategorie erhalten die Meisterschaftsmedaillen per Post. Die Siegerinnen und Sieger erhalten das Stoffabzeichen «Champion 2021».

Hautnah dabei – draussen oder drinnen

Der SwissCityMarathon – Lucerne findet in diesem Jahr ohne Rahmenprogramm, Festwirtschaften und Village im Verkehrshaus statt. Dennoch besteht die Möglichkeit, den Lauftag an der Strecke mitzuverfolgen oder einen der drei Innenbereiche zu besuchen. Für Besucherinnen und Besucher steht einerseits das Verkehrshaus der Schweiz mit dem Zielgelände offen: kostenloser Einlass ab 10.00 Uhr, Zutritt nur mit Zertifikat. Andererseits kann der Lauf im KKL oder im FCL-Stadion live miterlebt werden. Für den Einlass an diese Orte gilt ebenfalls eine Zertifikatspflicht.

Für alle die daheim bleiben wird der Marathon live im Internet gestreamed: www.marathontv.ch oder www.swisscitymarathon.ch.

Der SwissCityMarathon – Lucerne 2021 findet am **Sonntag, 31. Oktober 2021** statt.

Für Interviews steht Ihnen folgende Person zur Verfügung:

Reto Schorno, Geschäftsführer
076 424 14 92, reto.schorno@swisscitymarathon.ch

Pressekontakt

Manuel Huber, Medienbetreuung
medien@swisscitymarathon.ch, 079 658 50 42

Bildmaterial

Für redaktionelle Zwecke stellen wir Bildmaterial kostenlos zur Verfügung.
www.swiss-image.ch/login username: lucerne Passwort: marathon

Der SwissCityMarathon – Lucerne in Kürze

Der SwissCityMarathon – Lucerne findet immer am letzten Sonntag im Oktober statt. Die Strecke ist ein Rundkurs in der Länge eines Halbmarathons mit Start und Ziel beim Verkehrshaus der Schweiz. Neben der Marathondistanz bietet die Veranstaltung auch einen Halbmarathon und einen CityRun über 8.5KM. Bei der letzten Austragung 2019 wurden über 10'000 Finisher gezählt sowie 60'000 Personen entlang der Strecke. Im Jahr 2020 musste die Laufveranstaltung aufgrund der Coronapandemie abgesagt werden. Der Swiss-CityMarathon - Lucerne 2021 findet am 31. Oktober 2021 statt. Es ist dies bereits die 14. Austragung.

www.swisscitymarathon.ch / [Facebook](#)